

Herzliche Glückwünsche an Frau Gudrun Kretschmer

Frau Gudrun Kretschmer aus Maßbach wurde am 13.05.2022 vom Staatsminister Herrn Klaus Holetschek in Würzburg für ihr unermüdliches und langjähriges Engagement für die Bewohnerinnen und Bewohner des Erhard-Klement-Hauses mit dem „Weißen Engel“ vom Staatsministerium für Gesundheit und Pflege ausgezeichnet.

Diese Auszeichnung wird bayernweit an max. 70 Personen im Jahr verliehen.

Der Erste Bürgermeister Matthias Klement wünscht herzlichen Glückwunsch und alles Gute für die Zukunft.



v. links n. rechts:
stellv. Landrat Herr Gotthard Schlereth, Staatsminister Herr Klaus Holetschek, Frau Gudrun Kretschmer, Erster Bürgermeister Herr Matthias Klement

Fotoquelle: Staatsministerium für Gesundheit und Pflege